



## MÉDAILLE D ARGENT en Futsal UNSS !

publié le 08/03/2023

---

L'équipe de nos 6 footballeurs de 3eme est devenue vice- championne départementale de futsal ce mercredi à Celles sur Belle. Après avoir battu les collèges de Notre Dame de Bressuire et du marchioux de Parthenay, après avoir fait match nul contre le collège de Chef Boutonne, ils s'inclinent contre le collège de Cerizay.  
Bravo à eux pour ce joli parcours !!!



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.